

**D. V.,** jueves, 6 de septiembre de 1979

## VERGARA

# Bodas de diamante de sor Patrocinio Lascurain

6-9-79

Vergara. (D.V. por LARREA).—El próximo sábado, día 8 de septiembre, cumplirá sus bodas de diamante de religiosa Mercedaria de la Caridad, Sor Patrocinio Lascurain.

Sor Patrocinio Lascurain, nació en la calle Goenkale de Vergara, hace 93 años, ingresando en la orden el día 8 de septiembre de 1904, trasladándose al convento que las religiosas mercadarias de la Caridad tenían en Granada.

El año 1908, junto con cinco compañeras fundó la misión de las islas Dominicanas.

La importancia de la labor que

desarrolló en estas islas, queda patente en las muestras de afecto y felicitación que recibió en 1958, con una mención especial de Ciudad Trujillo a través de una comisión dominicana desplazada a Escoriaza con motivo de la celebración de las bodas de oro de sor Patrocinio.

A lo largo de su intensa vida religiosa dedicada a la caridad, recibió diferentes destinos, entre ellos el del Real Sanatorio de Guadarrama donde estuvo algunos años, trasladándose después a Santiago de Compostela.

Desde hace treinta años, reside en el convento que las Mercedarias de la Caridad tienen en la localidad de Escoriaza.

Sor Patrocinio Lascurain, tras 75 años de vida religiosa, es hoy la más antigua de las religiosas de la orden y ha conocido a los fundadores de la misma así como a la primera madre general.

El próximo domingo, recibirá de las religiosas Mercedarias de la Caridad, así como de sus familiares el cariñoso y merecido homenaje a estos 75 años de intachable labor en servir lo mejor posible a los demás.